

Iglesia Adventista Del  
Séptimo Día  
Mayagüez V

EN ESTA EDICIÓN:

- Una victoria “evidente”
- En esto creemos....
- Actividades de Iglesia
- Calendario Iglesia
- Citas
- Promesa del Mes
- Curiosidad Bíblica

Iglesia Adventista  
del Séptimo Día  
Mayagüez V



Calle Eugenio Cuevas  
Esq. Mercedes Suau  
Bo. Mineral  
Mayagüez, PR

Pr. Rubén Rodríguez

(787) 328-8833

**Horarios de Culto:**

Miércoles: 7:30-8:30pm  
Viernes: 8:00-9:00pm  
Sábados: 9:30AM-12:00pm

¡Escúchanos en vivo!  
[www.iglesiam5.org](http://www.iglesiam5.org)

# Un Faro en la Oscuridad

Revista Informativa de la Iglesia Adventista Mayagüez V

Volumen III Edición 2

Marzo 2015

## Una victoria “evidente”



Jennifer Jusino

Subdirectora de  
Escuela Sabática

Había sido una victoria aplastante, una de las ciudades mejor guarnecidas de aquella época había caído ante ellos sin utilizar ni una sola arma. Algo tan sencillo como 1 vuelta por 7 días y 7 vueltas el último día alrededor de las murallas de Jericó, un grito unánime y sonidos de trompetas y cuernos, y las murallas se derrumbaron. No había duda, alguien más poderoso estaba tras una derrota tan humillante para una ciudad tan poderosa. Instrucciones cumplidas al pie de la letra de la cual se derivaron los resultados deseados. Una gran lección que aprender que no fue aprendida en el momento justo, al menos para Acán. Dios dio las instrucciones de no tomar nada de las pertenencias de los habitantes de Jericó, sin embargo, esas normas parecían un desperdicio para la codiciosa mente de

Acán quien no vio nada de malo en guardar para sí un hermoso manto babilónico, una barra de oro y un doscientos siclos de plata. Muy poco comparado a la enorme riqueza que encerraba aquella ciudad. Nadie se dio cuenta y todo parecía ir a la perfección... hasta que tocó ir a batallar contra la pequeña e insignificante ciudad de Hai. Para los Israelitas, después de haber vencido a Jericó, la ciudad de Hai era “pan comido”, así que animadamente se levantaron contra ellos para conquistar su territorio, llevándose una humillante derrota. ¿Por qué? Si Dios había prometido entregar la Tierra Prometida, ¿por qué Dios permitió esto? Es entonces que, ante las interrogantes de Josué, Dios revela el secreto del pecado de Acán. Ningún pecado es lo suficientemente pequeño para pasar por desapercibido delante de Dios. Recuerdo que mi abuela preparaba unas deliciosas chuletas de cerdo que yo me rehusaba a comer por ser una carne inmunda (según Levítico 11). Mi abuela decía: Jennifer, ¿tú realmente crees que Dios tiene tiempo para ver si te comes un pedacito de chuleta? Él no se va a dar cuenta de eso. ¡Cuán equivocada estaba mi abuela! Cometemos el error de minimizar a Dios y atribuirle imperfecciones humanas. Lo limitamos en tiempo, espacio y conocimiento. ¡Claro que Dios sabría si me comí un pedacito de chuleta por más diminuto que fuera! De igual modo, supo que Acán había robado esa pequeña e insignificante porción del botín babilónico.

No sé quién tendrá acceso a este escrito, no sé quién eres tú que estás leyendo estas palabras. No sé qué sucede en tu vida, no sé qué cosas maravillosas Dios te ha prometido, que victorias fascinantes Él te ha otorgado o que derrota aplastante estás viviendo ahora mismo. Tal vez, al igual que Josué, te preguntas desesperadamente el por qué de las circunstancias. ¿Por qué si Dios prometió? ¿Por qué si seguí las instrucciones? Tal vez conviene revisar que no haya un manto babilónico, oro y plata en tu tienda de campamento. ¿Qué está ahuyentando las bendiciones de Dios de tu vida? ¿Qué es lo que está evitando esa victoria que parecía evidente y resultó en una gran decepción? Una vez tengas la oportunidad de hacer introspección y erradicar aquello que, por pequeño que parezca, ha impedido tu victoria ¡No te desanimas! La Biblia nos cuenta que el pueblo de Israel volvió a batallar contra Hai y ganó porque ahora Dios iba con ellos. Pon en manos de Dios tu vida, tus errores, tus mantos babilónicos ocultos y, una vez entregues aquello que te estorba, ¡LA VICTORIA SERÁ TUYA! Adelante, las promesas de Dios todavía están esperando por cumplirse en tu vida.

# En esto creemos...

¿Alguna vez te has preguntado qué nos diferencia a nosotros, los adventistas, de las demás religiones? Pues en esta sección te enseñaremos cuáles son nuestras 28 doctrinas.

La Iglesia es un cuerpo con muchos miembros, llamados de toda nación, tribu, lengua y pueblo. En Cristo somos una nueva creación; las diferencias de raza, cultura, educación, y nacionalidad, y las diferencias entre clases, ricos y pobres, hombre y mujer, no deben ser divisorias entre nosotros. Todos somos iguales en Cristo, quien a través de un Espíritu nos ha unido en una fraternidad con

**Creencia # 14**  
**Unidad en el cuerpo de Cristo**



Él y los unos con los otros; tenemos que servir y ser servidos imparcialmente y sin reservas. Mediante la revelación de Jesucristo en las Escrituras, compartimos la misma fe y esperanza y extendemos un solo testimonio para todos. Esta unidad encuentra su fuente en la unidad del Dios trino y uno, que nos adoptó como Sus hijos.

# Actividades de la Iglesia



El domingo, 8 de febrero nuestra iglesia llevó alimentos, ropa y la Palabra de Dios a un buen número personas con necesidad en el Viaducto de Mayagüez.

Desde el pasado 9 de febrero, comenzamos nuestros cultos en los hogares titulados "Casas de Bendición" para llevar la bendición del Señor a cada hogar de nuestra iglesia.



## Actividades de la Iglesia

El domingo, 22 de febrero, celebramos nuestro Banquete del Amor y de la Amistad con motivo Vintage y hubo música, regalos y un hermoso compartir donde pudimos disfrutar también del amor de Dios y el amor entre hermanos.



El sábado, 27 de febrero fue la ordenación de ancianos, diáconos y diaconisas para el servicio de nuestro Señor Jesucristo. ¡Qué Dios les bendiga en el desempeño de su obra!



# Calendario de Iglesia - Marzo 2015

Lunes (Hogares):	Miércoles:	Viernes:	Sábado:
2. Rubén Rodríguez	4. Jonathan Jusino	6. Krizia Denizac	7. Semana Jóvenes
9. Semana Jóvenes	11. Semana Jóvenes	13. Semana Jóvenes	14. Semana Jóvenes
16. Rubén Rodríguez	18. Santos Montalvo	20. Jennifer Jusino	21. Ministerial Tomas
23. Rubén Rodríguez	25. Esther Goris	27. Krystalie Hernández	28. Semana Santa
30. Semana Santa			

## Anuncios

**Todos los lunes a las 7:30 pm:** "Casas de Bendición" (Cultos en los hogares con nuestro pastor Rubén Rodríguez).

**7-14 de marzo:** Semana de Oración de Jóvenes titulada "Metamorfosis", con el ministerio CYC.

## Citas

Mi hogar está en el cielo, yo solo estoy de viaje por este mundo.

– Billy Graham

## Promesa Bíblica

"Muchas son las aflicciones del justo, pero de todas ellas lo libraré Jehová."  
(Salmos 34:19)

## Curiosidad Bíblica

La Biblia prohíbe para el consumo humano una larga lista de animales. Entre ellos, encontramos la orden de abstenerse del consumo de carne de cerdo: "Tampoco el cerdo, porque tiene la pezuña hendida, pero no rumia; os será inmundo. De la carne de estos no comeréis, ni tocaréis sus cuerpos muertos." (Deuteronomio 14:8) En el año 1835, la ciencia descubrió que comer carne de cerdo poco cocida puede causar una infección de parásitos llamada triquinosis. Mientras la ciencia descubrió esto hace casi dos siglos, la Biblia ya prohibía la alimentación con carne de cerdo más de 3.000 años antes de que se aprendiera a cocinar la carne de cerdo de forma segura.

Las Escrituras también condenan el consumo de las criaturas del mar que no tienen aletas ni escamas. Ahora sabemos que estos animales tienden a consumir residuos y desperdicios y son propensos a portar enfermedades. Nuestro Dios, en su sabiduría, nos lo dejó escrito en su Palabra, antes que la ciencia lo descubriera.



Revista Informativa Iglesia Adventista del 7mo Día - Mayaguez V

Editor de Revista: Jennifer Jusino

Correo Electrónico: [comunicaciones@iglesiaM5.com](mailto:comunicaciones@iglesiaM5.com)

Página Web: [www.iglesiaM5.org](http://www.iglesiaM5.org)

Escanea el Código para ir a Nuestro Facebook

